



Pressemitteilung

Landesvertretung
Niedersachsen

Presse: Hanno Kummer

Verband der Ersatzkassen e. V.
Schillerstraße 32
30159 Hannover
Tel.: 05 11 / 3 03 97 – 50
Fax: 05 11 / 3 03 97 – 99
hanno.kummer@vdek.com
www.vdek.com

29. Juni 2021

**Wechsel an der Spitze des Ersatzkassenverbandes in Niedersachsen:
Jörg Niemann geht nach 31 Jahren in den Ruhestand –
Neuer Leiter der Landesvertretung wird Hanno Kummer**

Hannover/Berlin. Nach 31 Jahren als Leiter des Verbandes der Ersatzkassen (vdek) in Niedersachsen geht Jörg Niemann am 1. Juli in den Ruhestand. Niemann hatte die Landesvertretung in Hannover 1990 aufgebaut und seitdem die Aufgaben des Verbandes in Niedersachsen maßgeblich gestaltet. Sein Nachfolger und damit neuer Leiter wird der langjährige Referatsleiter für Grundsatzfragen, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Landesvertretung, Hanno Kummer.

Die Vorstandsvorsitzende des vdek, Ulrike Elsner, sagte: „Jörg Niemann hat die Landesvertretung mehr als drei Jahrzehnte außerordentlich erfolgreich geführt und die Interessen der Ersatzkassen in Niedersachsen mit großem Engagement vertreten. Er hat sich in dieser langen Zeit als profilierter Akteur des Gesundheitswesens in Niedersachsen um die Ersatzkassen und die gesetzliche Krankenversicherung verdient gemacht. Dafür gilt ihm die Anerkennung unseres Verbandes und seiner Mitgliedskassen sowie mein persönlicher Dank.“

Niemanns Nachfolger wünschte die vdek-Vorstandsvorsitzende viel Erfolg: „Ich freue mich, dass der Staffelposten nun an Hanno Kummer übergeben wird, der langjährige Erfahrung in den wesentlichen Handlungsfeldern der gesetzlichen Kranken- und Pflegeversicherung mitbringt und das Gesundheitswesen und die Gesundheitspolitik in Niedersachsen kennt. Ich bin sicher, dass er daraus gute Impulse einbringen und die Arbeit der Landesvertretung erfolgreich fortsetzen wird.“

Hanno Kummer ist studierter Sozialwissenschaftler und gelernter Journalist. Er hat 21 Jahre die Bereiche Politik und Kommunikation in der vdek-Landesvertretung Niedersachsen verantwortet. Hanno Kummer übernimmt ein engagiertes Team von 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. „Als Vertreter einer großen Kassenart möchte ich die Gesundheitsversorgung im Land aktiv und verantwortungsvoll mitgestalten und den Ersatzkassen und ihren Versicherten eine starke Stimme geben“, sagte er.

Die Ersatzkassen versichern zusammen mehr als 2,7 Millionen gesetzlich Krankenversicherte in Niedersachsen. Die vdek-Landesvertretung gestaltet für die Ersatzkassen die Verträge mit Leistungsanbietern in allen Bereichen der Gesundheitsversorgung und vertritt sie auf politischer Ebene.

Hinweis an die Redaktionen: Bilder von Jörg Niemann und Hanno Kummer finden Sie unter www.vdek.com/LVen/NDS/presse/bildarchiv.html

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die in Niedersachsen zusammen mehr als 2,7 Millionen Menschen versichern.

- Techniker Krankenkasse (TK)
- BARMER
- DAK-Gesundheit
- KKH Kaufmännische Krankenkasse
- hkk - Handelskrankenkasse
- HEK - Hanseatische Krankenkasse